



Am Kivitzbusch 30
41462 Neuss

Tel.: 02131 / 56 99 86
Fax: 02131 / 56 99 87

20.12.2021

Liebe Eltern,

der Theaterbesuch in der vergangenen Woche war für alle Kinder etwas ganz Besonderes. Wir waren sehr froh darüber, dass keine Klasse aufgrund eines positiven Pools auf dieses Erlebnis verzichten musste.

Nachdem in den vergangenen Wochen alle Klassen während unserer Adventsfeiern die Möglichkeit hatten, sich gegenseitig kleine einstudierte Vorführungen zu präsentieren, stellt unser morgiger Gottesdienst den Abschluss unserer schulischen vorweihnachtlichen Aktivitäten dar. Bilder und Texte finden Sie auf der Homepage.

Im Advent waren unsere Gedanken auch bei unseren Mitmenschen. Wir freuen uns sehr darüber, dass wir den Bewohnern des Hauses Nordpark und des St. Augustinus Memory Zentrums mit unseren selbstgestalteten und beschriebenen Weihnachtskarten eine kleine vorweihnachtliche Freude machen konnten. Vielen Dank an den Förderverein für die tolle Idee. Ein Artikel zu unserer Aktion erschien am vergangenen Wochenende im Stadtkurier.

Am kommenden Donnerstag, dem 23.12.2021, ist für alle Kinder Unterrichtsschluss nach der 4. Stunde, also um 11:35 Uhr. Dann werden die Kinder aller Klassen nach Hause bzw. alle OGS-Kinder in die OGS entlassen. Sollten für Eltern, deren Kinder nicht die OGS besuchen, Betreuungsprobleme entstehen, so teilen Sie dies bitte der Klassenlehrkraft über das Hausaufgabenheft mit. Ihr Kind wird dann selbstverständlich bis zum Ende der regulären Unterrichtszeit betreut.

Hinweise zum Testverfahren in dieser letzten Schulwoche vor den Weihnachtsferien sowie zum Start des optimierten „Lolli-Testverfahrens“ nach den Weihnachtsferien

In dieser Woche werden alle Kinder am Mittwoch (22.12.2021) an einer letzten Pooltestung teilnehmen. So können Sie und Ihre Kinder mit größtmöglicher Sicherheit in die Feiertage gehen. Sollte Ihr Kind am letzten Schultag (23.12.2021) zum Zwecke der Poolauflösung bei positivem Pool der Klasse noch eine Einzelprobe in der Schule abgeben müssen, werden die Einzeltestbefunde am Morgen des darauffolgenden Tages, dem 24. Dezember 2021, vom Labor direkt an Sie übermittelt. Sie als Eltern übernehmen dann die nächsten Schritte im Falle einer positiven Einzelprobe.

Um einen möglichst sicheren Schulstart im neuen Jahr zu ermöglichen, sollen am Montag, dem 10.01.2022, alle Schülerinnen und Schüler eine Pool- und Einzelprobe im Rahmen der PCR-Lolli-Testung abgeben. Anschließend wird der Ihnen bekannte Testrhythmus ab dem nachfolgenden Mittwoch fortgeführt. Das erhöhte Testaufkommen am 10.01.2022 kann bei den Laboren zu Verzögerungen in der Pool- und Einzeltestergebnisübermittlung führen. Schülerinnen und Schüler, die in einem positiven Pool waren und deren Ergebnis des Einzeltests noch nicht vorliegt, verbleiben am Dienstag, 11. Januar 2021, in der sogenannten häuslichen Isolation, bis der Befund des Einzeltests vorliegt.

Das Ministerium empfiehlt allen Eltern, die Sicherheit aller und eine gesunde Rückkehr aller Kinder in die Schule zusätzlich dadurch zu erhöhen, dass auch während der Weihnachtsferien regelmäßig die Möglichkeiten der Bürgertestung genutzt werden.

Das Team der Leoschule wünscht Ihnen von ganzem Herzen erholsame Feiertage und einen guten Start in das Jahr 2022.

Herzliche Grüße

M. Amandi
(Rektorin)